



あすなる

有田市立保田小学校 校長室便り

令和2年12月9日発行

第15号

(文責 校長 中西和美)

☆12月です!! ☆

師走の風がひとしお身にしみる季節となりました。学校では、11月25日水曜日に全校児童によるわくわく集会、6年生の修学旅行は12月1日～2日に実施することができました。8日には4年生と5年生が和歌山県の学力調査を実施したところです。学校としましては、今後も子どもたちが友だちと協力しながら主体的に取り組める活動を計画していきたいと考えます。

2学期まとめの時期でもある12月です。新型コロナウイルス感染症は、全国的に拡大傾向となってきています。この状況を踏まえ、和歌山県からは12月4日から15日までの間、できる限り大阪への不要不急の外出は控えてほしいというお願いがありました。保護者の皆様におかれましては、改めて3つの密に注意し、マスクの着用、手洗い・うがいなどの感染予防対策の徹底を図り、これまで以上に、お子様の健康管理とともに、健やかな成長を支えていただきますようご理解ご協力をお願いします。

なお、インフルエンザや風邪と新型コロナウイルス感染症の症状は非常に似ているため、

- ① 発熱等の症状が生じた場合には、まずは、必ずかかりつけ医等の地域で身近な医療機関に電話で相談すること（電話連絡をしないまま、直接病院へ行かない）
 - ② 相談する医療機関に迷う場合には、有田市立病院もしくは湯浅保健所に相談すること
- この2点についても、併せてよろしくお願ひいたします。

☆子どもの活動☆



2年生が1年生をおもちゃランドに招待してくれました。



わくわく集会「クイズ大会・玉入れ・地区対抗リレー」のひとつです。



人権週間【12/4～10】

12月4日の朝集時に、児童会の子どもたちが、「やさしさの木」の提案をしてくれ、『人権とは、自分を大切に思うこと、自分と同じくらい相手を大切に思うこと』と話してくれました。この期間の人権について考える取組として、子どもたちが見つけた友だちの素敵ところや言ってもらえた嬉しかった言葉などを花のカードに書いて木に貼っています。けがをしている子への友だちの優しい言葉がけや、トイレのスリッパを並べた時の友だちの手助けのことなど、今年も子どもたちのやさしい言葉や行動で、花いっぱいの木になりました。

これからも、心にやさしさの花がたくさん咲いてくれることを願っています。

